



Lasst die Schmetterlinge fliegen...

MAL-Wettbewerb zum 50-Jahr Jubiläum von Pro Natura St.Gallen–Appenzell

für Kinder der 4. bis 6. Primarklasse

Früher tummelten sich im Sommer auf Wiesen und Feldern zahllose Schmetterlinge. Heutzutage sind die bunten Falter selten geworden. Viele Arten sind vom Aussterben bedroht. Hauptursachen sind die intensive Landwirtschaft und die Zerstörung wertvoller Lebensräume.

Zum 50-Jahr Jubiläum von Pro Natura St.Gallen–Appenzell möchten wir euch zu unserem Mal-Wettbewerb einladen. Teilnehmen kann, wer eine bunte Zeichnung (Farbstift, Filzstift, Malkreide oder Wasserfarbe) zum Thema Schmetterling macht. Ein Kind darf nur eine Zeichnung und nicht mehrere einreichen. Die Zeichnungen werden nicht zurückgeschickt, mit dem Einsenden gehen sie in den Besitz von Pro Natura St.Gallen-Appenzell über.

Die schönsten drei Zeichnungen erhalten je einen Preis: Die drei Gewinner und/oder Gewinnerinnen sind, in Begleitung eines Erwachsenen, zu einem Tag ins Sea Life in Konstanz eingeladen. Zudem werden aus den eingegangenen Schmetterlingszeichnungen 50 weitere ausgewählt – für jedes Jahr Pro Natura St.Gallen-Appenzell eine! Die Künstlerinnen und Künstler dieser ausgewählten Zeichnungen bekommen einen Trostpreis zugeschickt.

Die ausgewählten Zeichnungen werden am 25. November 2006 von 11.00 Uhr bis 15.00 Uhr in St.Gallen im Waaghaussaal beim Marktplatz Bohl ausgestellt, wo sie von Gross und Klein bewundert werden können. Um 15.00 Uhr findet die Prämierung statt. Anschliessend werden die ausgestellten Zeichnungen zugunsten der Sektion St.Gallen-Appenzell an die Öffentlichkeit verkauft.

Wie mitmachen?

1. Mache eine möglichst bunte Zeichnung zum Thema Schmetterling (A4-Blatt).
2. Schreibe auf die Rückseite des Blattes deinen Namen, Adresse, Telefonnummer und Geburtstag.
3. Sende dein Meisterwerk an unsere Geschäftsstelle: Pro Natura St.Gallen-Appenzell, Mal-Wettbewerb, Postfach 103, 9014 St. Gallen. Einsendeschluss ist der 31. Oktober 2006 (Poststempel).

Wir freuen uns auf deine Zeichnung!

Über den Wettbewerb wird keine Korrespondenz geführt. Die drei Hauptgewinner und/oder Hauptgewinnerinnen werden persönlich benachrichtigt. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

